

Arbeits- und Sozialministerkonferenz

Umlaufbeschluss 1/2025

vom 22.01.2025

**Weiteres Vorgehen zum Entwurf eines Gesetzes
über die Einführung einer bundeseinheitlichen
Pflegefachassistentenausbildung (Pflegefachassis-
tenzeinführungsgesetz)**

**Antragsteller: Berlin, Brandenburg, Rheinland-
Pfalz**

Die ASMK hat mehrheitlich beschlossen:

1. Die Ministerinnen und Minister, Senatorinnen und Senatoren für Arbeit und Soziales der Länder betonen die Notwendigkeit, dass das Pflegefachassistenteneinführungsgesetz zeitnah verabschiedet wird.
2. Die Geschäftsstelle der ASMK wird gebeten, diesen Beschluss den zuständigen Bundesministerien zur Kenntnis und weiteren Veranlassung zu geben.